

GEMEINDETREFF AM 22.JUNI 2023

Für alle ,die nicht teilnehmen konnten, eine kurze Info :

Herr Steinmetz und Herr Zeppernik haben Ihre Mitarbeit im Orgateam zu gesagt und sind von jetzt an , neben Frau Laumayer und Frau Weldemann, Ansprechpartner für die Gemeinde.

Kinderecke in der Kirche :

Nutzung durch Kita , im Gottesdienst, möglich auch für Andachten , Gemeinschaft nach dem Gottesdienst (Willkommenskultur). Die Kinderecke soll bleiben.

Kirchenraumgestaltung:

Für die Marienstatue wird es einen neuen Standort geben, zunächst für 2 Monate. Gewählt wird die Wand zwischen Sakristei und Tür zum Seiteneingang. 2 Kirchenbänke werden entfernt , stattdessen Stühle . Möglichkeit des Gebetes, Vorteil auch: mehr Ruhe für die Betenden.

Stadtteilstadt am 2. September

Vorschlag vom Ökumenekreis : Ein Stand soll aufgebaut werden, an dem auch von unserer Gemeinde Präsenz gezeigt wird. Wer sich beteiligen möchte, wende sich an Frau Steinmetz oder Frau Schümann.

Stolpersteine

Die Stolpersteine vor dem Tor zum Untersuchungsgefängnis Holstenglacis sind in schlechtem Zustand.

Vorschlag : Am 10. Nov. 14 : 00 Uhr zum Gedenktag der Lübecker Martyrer sollen die Stolpersteine vor dem Tor geputzt werden , anschließend findet eine kurze Andacht dort statt. Die Organisation übernimmt Herr Steinmetz.

Erinnerungs - Weg

Zu Ehren der Lübecker Martyrer sollen vom Bezirksamt an verschiedenen Orten Stelen aufgestellt werden.Für Volksdorf wird eine Stahlstele auf die Rasenfläche unseres Kirchengeländes zwischen seitlicher Treppe zur Kirche und Auffahrt zum unteren Eingang aufgestellt.

Dekoration der Stele im Altarraum

Die seit Ostern aufgehängten Seitenschals sollen bis zum Ende des Kirchenjahres (Christkönig) hängen bleiben.

Bücherflohmarkt:

Am 1. Juli gibt es einen Bücherflohmarkt mit Kaffee und Kuchen. Näheres auf dem ausliegenden Flyer.

Willkommenskultur

Die für den 2. Sonntag im Monat eingeführte Willkommenskultur mit Impuls und Kaffee an Stehtischen im hinteren Kirchenraum soll fortgeführt werden.

Pfadikeller:

Zur Renovierung des Pfadikellers wird auf ein Angebot des Malers erwartet, laut Auskunft des Bauausschusses.

Am 25.6. um 15 .00Uhr wird die Pastorin Frieztsche mit einem Festgottesdienst verabschiedet. Ein Blumenstrauß mit Grußkarte wird von der Gemeinde überreicht. Gäste aus unserer Gemeinde sind herzlich willkommen.

Ökumene:

Die Beteiligung unserer Gemeinde an ökumenischen Gottesdiensten ist durchaus ausbaufähig.

Fronleichnam:

Es gibt einen Fragebogen zur Rückmeldung über die Gestaltung des vergangenen Fronleichnamfestes. Er soll mit als Grundlage für weitere Planungen dienen.

Am 24. August um 20:00 Uhr soll der nächste GEMEINDETREFF statt finden.

Alle interessierten Gemeindemitglieder sind herzlich dazu eingeladen.

Infos : A. Huck-Derwahl